


## 1. Wer kann in die Studie eingeschlossen werden?

- Patienten mit unterschriebener Einwilligungserklärung
- Diagnose einer axialen Spondyloarthritis oder Psoriasis-Arthritis
- Alter bei Einschluss  $\geq 18$  Jahre
- Fälle: Beginn einer neuen Therapie mit einer zugelassenen Indexsubstanz (die aktuellen Indexsubstanzen finden Sie hier: <https://rabbit-spa.de/fuer-aerzte/#einschlusskriterien>) (Erstverordnung | Wechsel | Neuverordnung derselben Substanz nach einer Pause von mind. 3 Monaten)
- Kontrollpatienten:
  - Beginn einer systemischen Standardtherapie nach Versagen mindestens einer vorherigen systemischen Standardtherapie (zu den Standardtherapien zählen: NSAR, csDMARDs)
  - Klinisch relevante Dosiserhöhung einer laufenden NSAR-Therapie

Der Einschluss eines Patienten mit einem laufenden Biologikum/ Biosimilar oder tsDMARD in die Kontrollgruppe ist nicht möglich.

## 2. Wie melde ich mich an?

- Sobald Sie für die Studie angemeldet wurden, erhalten Sie eine Registrierungs-E-Mail: „**Rabbit-SpA Registrierung**“
- Klicken Sie auf den Link in der E-Mail, um zum Online-Dokumentationssystem zu kommen
- Oder nutzen Sie den folgenden Link: **<https://rabbit-spa.rzv.de/rabbit-spa>**
- Geben Sie Ihre Login-Daten ein (siehe E-Mail)
- Nach dem ersten Login können Sie Ihr Passwort ändern



The screenshot shows the Rabbit SpA login interface. It features the Rabbit SpA logo at the top. Below the logo, there are two input fields: 'Benutzername (Ihre E-Mail-Adresse):' and 'Passwort:'. A 'Login' button is positioned below these fields. At the bottom of the login area, there are two links: 'Neues Passwort anfordern?' and 'Keine Registrierungs-E-Mail erhalten?'. At the very bottom, a note states 'Support-Anfragen bitte an [system@rabbit-spa.de](mailto:system@rabbit-spa.de)'.

## 3. Wie kann ich einen Patienten in die Studie aufnehmen?

- Sie benötigen eine unterschriebene Patienten-Einwilligungserklärung (ein Exemplar verbleibt beim Patienten und eines bei Ihnen)
- Und die Patienteninformation (zu finden unter dem Menüpunkt „**Info-material**“)
- Klicken Sie dann im Online-Dokumentationssystem auf den Menüpunkt „**Patienten**“
- Und auf der linken Seite auf den Button „**Patient neu aufnehmen**“
- Bestätigen Sie bitte die Einschlusskriterien
- Nun können Sie die Patientendaten eingeben
- Der Patient erhält automatisch Login-Daten per E-Mail



The screenshot shows the 'Patient neu aufnehmen' form. It has two tabs: 'Patient neu aufnehmen' (selected) and 'Patient übernehmen'. The form contains several input fields: 'Anrede:', 'Vorname:', 'Nachname:', 'Geburtsname:', 'Geschlecht:', 'Geburtsdatum:', 'Geburtsort:', 'Version der Einwilligung:', 'Patient hat keine E-Mail:' (checkbox), 'E-Mail:', 'E-Mail wiederholen:', 'Benutzername:', 'Diagnose:', and 'Studie:'. At the bottom, there is a note: 'Bitte schicken Sie uns keine Einwilligungserklärungen, diese verbleiben in Ihrer Einrichtung.' and two buttons: 'Abbrechen' and 'Speichern'.

## 4. Wie lege ich Mitarbeiterzugänge an?

- Menü „**Profil**“ ⇨ „**Mitarbeiter**“
- Auf der linken Seite können Sie nun die Mitarbeiterdaten eingeben
- Und die Rolle (Arzt/Assistent) festlegen
- Der Mitarbeiter erhält automatisch Login-Daten per E-Mail

## 5. Wie fülle ich Fragebögen aus?

- Auf der Startseite oder unter dem Menüpunkt „**Patienten**“ klicken Sie bitte auf den zu dokumentierenden Patienten
- Wählen Sie aus der linken Liste den Fragebogen aus, z.B. Arzt: Basisbogen

Diagnose : axSpA  
Studie : Rabbit SpA  
Woche : 2

frühere Bögen    Weitere Funktionen

Arzt Fragebögen	Gültig bis
Arzt: Basisbogen axSpA	04.01.2021

1 Fragebögen

- Bitte füllen Sie den Fragebogen vor Ablauf der Gültigkeit aus
- 14 Tage vor Ablauf erhalten Sie eine Erinnerung per E-Mail

## 6. Häufige Fragen zum Onlinedokumentationssystem

### Ich kann mich nicht einloggen

- Überflüssiges Leerzeichen vor/ nach dem Benutzernamen oder Passwort? (passiert z.B. durch Kopieren und Einfügen)
- Passwort abgelaufen? ⇨ Klicken Sie auf „**Neues Passwort anfordern?**“
- Falscher Benutzername? ⇨ Nutzen Sie die E-Mail-Adresse, mit der Sie registriert wurden



**Benutzername**  
(Ihre E-Mail-Adresse) :

**Passwort** :

### Mein Passwort ist abgelaufen

- „**Neues Passwort anfordern?**“ auswählen

### Ich habe keine Login-Daten bekommen

- „**Keine Registrierungs-E-Mail erhalten?**“ auswählen

[Neues Passwort anfordern?](#)

[Keine Registrierungs-E-Mail erhalten?](#)

### Der Fragebogen lässt sich nicht öffnen oder bearbeiten

- Bitte probieren Sie einen anderen Browser aus (Chrome, Firefox, Internet Explorer, Safari, ...)
- ODER wählen Sie ein anderes Gerät (PC oder Laptop)

## 7. Ich habe weitere Fragen

- **Telefon:** 030 28460 636
- **E-Mail:** rabbit-spa@drfz.de (inhaltlich)  
system@rabbit-spa.de (technisch)
- **Homepage:** www.rabbit-spa.de